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Alice Vitoria G. de Assis; Aimêe de Paula Lucas;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina R. Martins;
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Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Atraso: não houve atrasos. 

2. Faltas: não houve faltas.

3. Justificativas: não houve justificativas.

4. Aprovação ATA: A ATA 19.2024 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações: A petiana Aimêe participou do desenvolvimento de petianos
na quarta-feira. A petiana Alice enviou o resumo do SulPET para correção e fez a
submissão do trabalho no evento, participou do desenvolvimento com a prof.
Fernanda, digitalizou o folder de Automassagem, enviou-o para a tutora e o
adicionou ao drive para acesso. O petiano Arthur assistiu a gravação do
desenvolvimento de petianos com o professor Bruno Emanueli, assistiu parte do
desenvolvimento da última quarta feira, ouviu a gravação do podcast de Mercado de
Trabalho na Odontologia, entrou em contato com o spotify para recuperar a conta do
PETCast, conversou com o professor Bruno Lopes da Silveira sobre envio da foto
para a arte do programa e com o Ronaldo do NTE sobre a gravação. A petiana
Brenda participou do desenvolvimento de petianos na quarta-feira. A petiana
Carmem iniciou a leitura dos artigos para a revisão sistemática sobre DTM. A
petiana Carolina conversou com a petiana Alice sobre a submissão do trabalho do
SulPet, participou do desenvolvimento da Professora Fernanda e fez alterações no
projeto de autocuidado. O petiano Douglas solicitou ajuda à petiana Gabrielle sobre
as questões relacionadas à solicitação dos artigos para a escrita dos projetos,
assistiu a gravação do desenvolvimento de petianos com o professor Bruno
Emanuelli e entrou em contato com a Prof Anie de libras para marcar as novas datas



de encontro do PET-Humaniza, porém a mesma está em férias e retorna dia 29/08.
A petiana Gabrielle tentou resolver, junto com o petiano Douglas, as questões
relacionadas à solicitação dos artigos e entrou em contato com a mestranda Letícia
Angonesi para ver as datas dos atendimentos que já houveram calibração. O petiano
Jeffer finalizou a tabela do projeto odontologia do esporte e encaminhou para a
tutora e participou do desenvolvimento de petianos na quarta-feira. A petiana Julia
participou da reunião sobre a seleção de novos petianos, trabalhou no projeto de
pesquisa, escaneou o livro sobre traumatismo a pedido da tutora Mariana, o
adicionou no drive e entrou em contato com as escolas para fazer a ação do saúde
em conto. O petiano Luiz realizou a compra das lembrancinhas dos formandos e
marcou com o Ronaldo do CTE para finalizar o primeiro vídeo do PET-Humaniza. A
petiana Maria Eduarda enviou e-mail novamente para a coordenação do curso
pedindo os dados sobre a evasão do curso, participou do Desenvolvimento de
Petianos na quarta-feira, conversou com o Ronaldo do NTE sobre as fotos do vídeo
de libras e marcou para refazer as fotos na semana que vem. A petiana Rafaela
enviou para o grupo os slides do desenvolvimento e o vídeo encaminhado pela
professora Fernanda. A petiana Renata participou do desenvolvimento com a
professora Fernanda, submeteu novamente o artigo Traumatismo, comprou a caneta
e olhou as revistas para submissão do artigo Xerostomia. A petiana Vitória participou
da reunião da seleção na segunda, organizou a escala do presídio, adicionou a
escala de organização da sala do pet no grupo do WhatsApp e adicionou sua digital
no notebook do PET. O petiano Wellerson recebeu a máquina para o Recicla PET,
conversou com o prof Felipe e o aluno Vinícius, ambos do desenho industrial. A
tutora Mariana recebeu parecer da Comex dos projetos escuta ativa e recicla pet e
fez as adequações, enviou a tabela do banco de dados do trabalho de odontologia
do esporte para a prof Jessica Knorst, buscou livros na gráfica da UFSM e submeteu
o Saúde em Conto ao edital FIEC-G para impressão de livros, teve uma reunião com
o prof André Dalmazzo sobre novos livros, teve reunião com a TAE Vania, do projeto
Pilão, e acertou de fazer as ações nos quilombos nas sextas de tarde de agosto (as
datas serão combinadas com a petiana Gabriele) e solicitou os dados de evasão
para PROGRAD.

Encaminhamentos:

6. SulPET: O evento divulgou uma nota sobre a alteração das datas. Há sugestões
de novas datas e modalidades, podendo ser online, presencial ou híbrido. As datas
propostas até agora são: 14/09, 19/09 ou de 26/10 a 28/10. Até esta sexta-feira, dia
26/07, será definida a nova data e modalidade do evento.

7. Calendário saúde em conto: A petiana Julia entrou em contato com a diretora
Rejane, da escola de Vale Vêneto, a qual mostrou interesse em receber a ação,
entretanto, a escola só poderá receber a ação no mês de agosto. A escola
Margarida Lopes também mostrou interesse em receber a ação, mas também
solicitou que a ação ocorra no mês de agosto. Além disso, a escola solicitou que,
para que a ação ocorra, é necessário que um integrante do grupo PET participe da
roda de relatos online da escola, que ocorrerá no final do ano, para falar sobre a
ação. Além disso, a petiana Julia tentou contato com as escolas: Escola Estadual de
Ensino Fundamental Dr. Antônio Xavier da Rocha, Escola Municipal de Ensino



Fundamental Chácara das Flores, Escola Municipal de Ensino Fundamental Hylda
Vasconcellos e EMEF Walter Jobim por telefone e por e-mail e está aguardando
retorno.

8. Cronograma das ações na penitenciária: A petiana Vitória elaborou um novo
cronograma com 6 ações que terão início em setembro, ocorrendo nas sextas-feiras
à tarde. No dia 06/09, sexta-feira, no turno da tarde, ocorrerá uma ação e os
petianos Wellerson, Vitória, Maria e a tutora Mariana irão. A professora Luana entrou
em contato com a tutora Mariana para discutir sobre realizar ações de saúde bucal
na penitenciária feminina, visando atender também essa população. O grupo aceitou
a ideia.

9. Retorno do PETCast: O petiano Arthur lançará o episódio sobre mercado
odontológico, gravado em parceria com o professor Bruno, na quarta-feira, dia 24/07.
O petiano ainda teve que entrar em contato com o site Spotify para recuperar a
conta com os programas antigos, pois eles eram de outra plataforma que foi
comprada pelo Spotify. A petiana C. Eduarda fez as artes para divulgação. Além
disso, o petiano Arthur irá começar a escrever um roteiro sobre o tema
internacionalização e irá conversar com o professor Fabrício para participar da
gravação.

Pautas:

10. Saúde em conto: A tutora Mariana participou de uma reunião com o professor
André Dalmazzo, do curso de desenho industrial, e discutiram sugestões para os
próximos livros. Entre as sugestões estão o uso de letra caixa alta para facilitar a
leitura das crianças, uma nova edição do livro "Corrida de Sol" e ideias de temas
para os novos livros, como trauma e medo de dentista. A tutora enviará o PDF do
livro sobre trauma para o professor André, para servir de referência na criação do
novo livro sobre o tema. Além disso, foram impressos 1000 livros com o valor obtido
do edital em que o grupo foi contemplado, que serão utilizados em ações nas
escolas atingidas pelas enchentes. A tutora também inscreveu o projeto em um novo
edital, através da coordenação, para a curricularização da extensão. Se o grupo for
contemplado com o edital, o valor será destinado à produção de chapas dos livros,
para reduzir os custos das próximas impressões dos livros.

11. Atualizações de artigos e projetos

PROJETO ATUALIZAÇÃO:

Odontologia do esporte A tutora Mariana enviou para a professora Jéssica a
tabela para ela fazer a análise dos dados.

Geoterapia Caso clínico: foi submetido na plataforma Brasil e foi
solicitado atualizações. O GAP sugeriu registrar como
projeto de pesquisa.



12. Relato desenvolvimento: no dia 17/07/2024, às 18:30, ocorreu o
desenvolvimento de petianos sobre o tema “Leitura crítica de artigos científicos”,
ministrada pela Professora Dra. Fernanda Tomazoni. Os petianos presentes

Projeto de pesquisa: assim que o grupo do RJ
conseguir se reunir para discutir o projeto, irão entrar
em contato com a tutora Mariana.

Aromaterapia e higiene
do sono

A petiana Gabrielle entrou em contato com a mestranda
Letícia e está esperando retorno, uma vez que o
professor Bruno precisa selecionar os pacientes para o
projeto.

Aromaterapia e
automassagem 

As petianas Alice e Carol estão fazendo as
atualizações necessárias.

IntelectoPET Os próximos eventos serão em formato de fala
acadêmico e será feito a divulgação nas redes sociais.

Vídeoaulas A petiana Julia está aguardando o retorno do professor
Fábio e a tutora Mariana conversou com o Profe
Leandro Osório para que ele produza as vídeo aulas
sobre fotografia.

PET nas Redes A tutora Mariana participou da reunião do colegiado, na
qual foi aprovado o projeto para ser registrado.

OdontOrienta Esperando coordenação enviar os dados sobre evasão
do curso. O projeto precisa ser encerrado, pois está
vencendo, dessa forma, a petiana Aimee está redigindo
um novo projeto e a petiana Maria está fazendo o
relatório.

PET humaniza O petiano Douglas entrou em contato com a professora
Annie. Será marcado uma nova reunião na próxima
semana para discutir sobre os novos vídeos que serão
produzidos. A ação no dia 03/08 está cancelada e a do
dia 31/08 está mantida. O petiano Luiz marcou uma
gravação com Ronaldo do NTE, para gravar o que falta
do vídeo com a petiana Vitória.

Recicla pet O petiano Wellerson comprou a máquina e conversou
com o Prof Felipe, de desenho industrial. Entretanto,
ele está em licença. Por isso, para continuar o
andamento do projeto, o petiano irá esperar até
setembro.

Escuta ativa Adequar no portal as questões que a COMEX solicitou
e assim o registro será concluído.

Processo seletivo pet Edital será lançado dia 31/07/2024.



relataram que gostaram bastante da aula, que foi bem completa e teve duração de
quase 2 horas.

13. Sugestão de desenvolvimento: O petiano Wellerson sugeriu fazer um
desenvolvimento sobre o tema “Doutorado Sanduíche”, com o professor Leandro.
Como haverá um episódio do PETcast sobre o tema internacionalização, o petiano
Arthur entrará em contato com o professor Leandro para falar sobre o assunto neste
episódio, não sendo feito um desenvolvimento sobre esse assunto.

14. Seleção: Na última segunda, dia 15/07, foi definida a nova data da seleção, que
será nos dias 26, 27 e 28 de setembro. Entretanto, a petiana Vitória não conseguirá
participar da seleção nestas datas, por essa razão, após sorteio, a petiana Brenda
entrará no lugar dela. Sendo assim, a petiana Vitória irá participar da seleção do ano
que vem.

Encaminhamentos:

● SulPET

Próximo coordenador/ suplente: Douglas/Jeffer

Próxima ATA/ suplente: Rafaela/Carmem

Registro da Reunião Administrativa:


